



Tijuana

Obras de más de 30 artistas en Insite 97

El encuentro plástico binacional se realizará por segunda ocasión

Por EVA SOLIS

Corresponsal

TIJUANA, B.C., 17 de marzo.— Por segunda ocasión, autoridades de los tres niveles de gobierno de México y Estados Unidos presentarán Insite 97, un evento binacional de la región Tijuana-San Diego, que reunirá más de 30 obras de artistas de ambos lados de la frontera.

En el Centro Cultural Tijuana se reunieron representantes de México y Estados Unidos para dar a conocer las características que tendrá Insite 97, a dos años de que se diera a conocer la primera edición de este evento y que fuera conocido como Insite 94.

Gerardo Estrada, director del Instituto Nacional de Bellas Artes, afirmó que la experiencia de Insite 94 fue definitiva para realizar una segunda edición de este evento, por la repercusión que tuvo en ambos lados de las fronteras y más allá de la región Tijuana-San Diego.

Agregó que el talento y la creatividad que "se gestan y se desarrollan en este lugar de nuestro país, es realmente una aportación a la cultura" y por lo tanto, es un motivo suficiente para otro evento similar después de tres años de haber realizado el primero.

Insite 97 presentará más de 30 obras de artistas de la región Tijuana-

San Diego, con el apoyo de 25 instituciones de ambos lados de la frontera. La inauguración del evento se verificará el 26 de septiembre de 1997 y tendrá una duración de diez semanas, informó el director general del INBA.

El artista de la frontera, consideró Gerardo Estrada, tiene peculiaridades porque vive una situación binacional, ya que está confrontado permanentemente con otra cultura, lo que produce siempre una sensibilidad diferente. Esa perspectiva diferente es muy importante para el arte, añadió.

Michael Krichman, representante de Estados Unidos, destacó la importancia de realizar una segunda edición de Insite en la frontera, porque ésta es "un lugar de tránsito y de revitalización", como lo demostró el primer evento de Insite.

Krichman agregó que los artistas que deseen participar en Insite 97 podrán visitar la región en diciembre de este año y regresar en marzo de 1997 para hacer sus propuestas de obra, ya que corresponderá a un jurado integrado por cuatro personas decidir las obras que serán incluidas en esta segunda edición.